

MONITOREO MERIDIANO

IECM

Con la finalidad de fortalecer las capacidades del personal de las 33 Direcciones Distritales de la Ciudad de México, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, a través de la Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana y Capacitación, elaboró el manual "Técnicas didácticas para la capacitación de COPACOS, organizaciones ciudadanas y ciudadanía en general". Esa herramienta ofrece material de consulta dirigido a las personas encargadas de capacitar a quienes integran las Comisiones de Participación Ciudadana (COPACOS), organizaciones ciudadanas y ciudadanía en general, con la intención de reforzar sus habilidades pedagógicas, proporcionarles recomendaciones y técnicas didácticas, así como recursos que les permitan facilitar aprendizajes significativos, impulsar la participación y fortalecer el papel transformador de las personas dentro de sus comunidades. El organismo recordó que los **COPACOS** son órganos de representación ciudadana conformadas por nueve personas que trabajan por los intereses colectivos de una colonia o unidad territorial, se eligen cada tres años y su objetivo es ser el vínculo entre la ciudadanía y las alcaldías. [La Prensa \(sitio\)](#) ; [Periódico Leo \(sitio\)](#) ; [La Crónica \(sitio\)](#) ;

ELECCIONES PJF

Sheinbaum asegura que el 1 de septiembre termina una era 'muy cuestionada' en el Poder Judicial. Este miércoles, a la mandataria mexicana se le preguntó sobre el último informe de la ministra presidenta, Norma Piña, quien acusó que, en su gestión, el Poder Judicial resultó acosado y vilipendiado pero este "*respondió con sentencias*", señaló que "*ahí lo dejamos*" pero aprovechó para calificar el periodo que concluye. "Terminó una era de la Corte y del Poder Judicial, *una era muy cuestionada por sus sentencias, por la corrupción, por la defensa de privilegios; por el nepotismo y a partir del primero de septiembre inicia una nueva era en el Poder Judicial elegidos por el pueblo de México entonces eso es lo que yo creo que tiene que quedar para nuestro país es algo único una transformación profunda muy profunda", asentó. [Diario 24 Horas \(sitio\)](#) ; [La Jornada \(sitio\)](#) ; [El Universal \(sitio\)](#)

A menos de una semana de tomar posesión, el futuro ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Hugo Aguilar Ortiz, reconoció que empezaron "algo tarde" para la transición en el Poder Judicial de la Federación (PJF), pero garantizó que él y los ministros electos tendrán todo listo para arrancar labores el 1 de septiembre, incluido

el nombramiento de los integrantes Órgano de Administración Judicial (OAJ). "Sí, nos estamos preparando, estamos haciendo los análisis necesarios para que todo comience el primero de septiembre. Conforme a los tiempos legales, empezamos algo tarde, pero yo confío en que nos dé tiempo suficiente para tomar todas las decisiones que echen a andar la nueva maquinaria judicial", dijo este miércoles. [La Jornada \(sitio\)](#)

NACIONAL

En conferencia matutina desde Palacio Nacional, el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch, descartó que el Cártel de Sinaloa pueda considerarse extinto, pese a la captura de figuras históricas como Joaquín El Chapo Guzmán y los recientes señalamientos sobre Ismael El Mayo Zambada. Ante la pregunta sobre si el Estado mexicano podría declarar el fin del grupo criminal, Harfuch fue enfático: "No, el Cártel de Sinaloa nunca ha tenido un líder único. Siempre ha operado con varias cabezas: El Mayo Zambada, El Chapo Guzmán, sus hijos, El Guano —hermano del Chapo— y otros como Chapo Isidro. No puede darse por terminado porque aún existen células activas y líderes delictivos muy importantes que deben ser detenidos." [Milenio \(sitio\)](#) ;

Si hay incautación de recursos a 'El Mayo', pediríamos que se dieran a México: Sheinbaum. La presidenta sostuvo que les correspondería una parte de los recursos "por los daños causados a la población en México", y serían entregados a grupos vulnerables. El lunes pasado, el fundador del Cártel de Sinaloa se comprometió a pagar 15 mil millones de dólares como parte de su acuerdo de culpabilidad por crimen organizado, y a permitir que las autoridades norteamericanas aseguren sus bienes en caso de que no entregue dicha cantidad. [Milenio \(sitio\)](#)

Conferencia matutina de la presidenta Claudia Sheinbaum:
<https://www.youtube.com/live/OWtQJfUoqR0?si=6bh5fm1HHCPyRoai>

CDMX

FGR investiga a siete personas por cambiar cocaína por leche en polvo; Morena señala a hermano de Taboada. La fiscalía general de la República (FGR) investiga a siete personas presuntamente involucradas en un esquema de sustituir cocaína decomisada por leche en polvo para poder vender la droga, informó el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch. Hace unos días, el vocero de los diputados de Morena, Arturo Ávila, dijo que Sergio Agustín Taboada Cortina, hermano del exalcalde panista de Benito Juárez, Santiago Taboada, tiene una orden de aprehensión por este hecho. [La Jornada \(sitio\)](#)

